



SACRO MILITARE ORDINE COSTANTINIANO DI SAN GIORGIO

Cité du Vatican, le 23 avril 2018

IL GRAN PRIORE

Fête de Saint-Georges Martyre Patron de l'Ordre Sacré et Militaire Constantinien

Chères Dames et chers Chevaliers,

Pour l'Ordre Constantinien, Saint-Georges martyr représente: un patron, un exemple, un ami. Cette année, nous avons également la joie de le célébrer et de nous en remettre à son intercession.

Je vous offre quelques simples notes qui peuvent vous aider à vivre cette fête liturgique avec un esprit authentiquement chrétien.

Tout d'abord, c'est à travers les célébrations liturgiques et la commémoration des Saints que l'on pénètre davantage dans la dimension spirituelle de la vie, comme nous le rappelle le Concile : "Dans la liturgie terrestre, nous participons par un avant-goût à cette liturgie céleste qui se célèbre dans la sainte Cité de Jérusalem, à laquelle nous tendons comme des voyageurs où le Christ siège à la droite de Dieu ... avec toute l'armée de la milice céleste, nous chantons au Seigneur l'hymne de gloire ; en vénérant la mémoire des saints, nous espérons partager leur société ; nous attendons comme Sauveur notre Seigneur Jésus-Christ, jusqu'à ce que lui-même se manifeste, lui qui est notre vie, et alors nous serons manifestés avec lui dans la gloire" (Sacrosanctum Concilium N°8).

Deuxièmement, la fête du saint patron nous fait prendre conscience que les saints nous encouragent et nous accompagnent. Le Pape François, dans son Exhortation apostolique *Gaudete et Exultate*, nous rappelle que les saints qui vivent déjà auprès de Dieu, maintiennent avec nous des liens d'amour et de communion. Nous pouvons dire que nous sommes entourés, menés et guidés par les amis de Dieu" (N°4).

Troisièmement, nous ne pouvons pas oublier que tous les baptisés sont appelés à la Sainteté, un itinéraire qui, comme nous le rappelle le Saint-Père, a lieu à travers la constance dans la prière : "même si cela semble évident, nous rappelons que la sainteté est faite d'une ouverture habituelle à la transcendance, qui s'exprime dans la prière et dans l'adoration. Le saint est une personne dotée d'un esprit de prière, qui a besoin de communiquer avec Dieu... Je ne crois pas dans la sainteté sans prière" (N°147).

Celui qui fait partie de la Milice Constantinienne de Saint-Georges ne peut donc pas faire abstraction de cet appel à participer à un itinéraire concret ayant comme fin la perfection chrétienne ; à travers la prière, l'écoute de la Parole de Dieu, la célébration de l'Eucharistie dominicale, Pâques et la semaine sainte – centre de vie de la foie – avec le témoignage évangélique de la charité.

Les œuvres de charité doivent être le véritable étendard qui nous représente. Les saints ont été des hommes de charité ; Mère Teresa de Calcutta nous rappelle :
“ oui, j'ai beaucoup de faiblesses humaines, j'ai vu beaucoup de misères humaines ..., mais Dieu s'abaisse et se sert de nous, de toi et de moi, pour représenter son amour et sa compassion dans le monde, malgré nos péchés, malgré nos misères et nos défauts. Il dépend de nous pour aimer le monde et lui démontrer combien il l'aime. Si nous nous occupons trop de nous-mêmes, nous n'aurons plus de temps à consacrer aux autres”.

Avec ces sentiments, j'espère que la Fête de Saint-Georges sera un moment intense, de foie, de joie, de fraternité et de charité, c'est pour cela que j'invoque sur chacun de vous la bénédiction du Seigneur ressuscité par l'intercession de la Vierge Marie, notre Mère et Reine de tous les saints et de Saint-Georges, notre saint patron.

Le Cardinal Renato Raffaele Martino